

NINO BRAVO: 50 AÑOS

LEVANTE
 DIARIO REGIONAL DEL MOVIMIENTO
 EDITA: Prensa y Radio del Movimiento — DIRECTOR: Adolfo Cámara Avila

DEPOSITO LEGAL V. 1-1959 | Valencia, martes, 17 de abril de 1973 | Año XXXIII Núm. 14.876

NINO BRAVO HA MUERTO



La noticia ha conmovido a Valencia. La muerte de Nino Bravo ha sorprendido y ha causado dolor. De todos los lugares de España llegan telegramas a nuestra ciudad pidiendo más detalles de lo sucedido, como si aún las gentes no lo creyeras. Impresión acentuada en Venezuela, donde el cantante de Ayelo de Malferit se había convertido en un auténtico ídolo. Su categoría artística le había colocado en el primer peldaño. En todas las capitales, sus éxitos, que no tienen edad, se han quedado fuertemente impresionados. Pero la verdad es ésta: El gran cantante Nino Bravo ya no volverá a deleitar al público con sus canciones.

● (Amplia información, en la página 14)

Hace 50 años de la muerte de Nino Bravo, uno de los cantantes valencianos más célebres de todo el siglo XX.

Luis Manuel Ferri Llopis (Ayelo de Malferit, 1944-Villarrubio, 1973), conocido artísticamente como Nino Bravo, tuvo una corta, pero intensa carrera artística. Su muerte, en un accidente automovilístico, conmocionó a la sociedad española y valenciana.

Tanto su carrera artística como su final, fueron recogidos por la prensa de la época que le dedicó primeras planas y reportajes.

En accidente de automóvil

FALLECIO EL CANTANTE NINO BRAVO

Los restos mortales serán
trasladados a Valencia



El cantante Nino Bravo con su esposa e hija. Nino Bravo, llamado realmente Luis Manuel Ferrí Llopis, ha fallecido a causa de un accidente de automóvil ocurrido cerca de la localidad de Torançon. — (Telefoto CIFRA GRAFICA).

Entierro de Nino Bravo

Más de 20.000 personas acompañaron los restos del cantante

VALENCIA, 18. (PYRESA).—Anoche llegaron a nuestra ciudad los restos mortales del cantante valenciano Nino Bravo, acompañado de sus familiares. La capilla ardiente quedó instalada en el cementerio.

Esta mañana, a las once y media ha tenido lugar la misa de «còrporè insepulto», que ha sido oficiada en el cementerio por el capellán del mismo. Docenas de coronas adornaban la capilla y otras quedaron en la puerta. Desde las 9 de la mañana empezaron a llegar muchas personas para asistir al entierro

de Luis Manuel Ferrí Llopis. Autobuses, taxis, turismos particulares y una caravana a pie se dirigió desde el centro de la ciudad al cementerio.

Más de 20.000 personas se estacionaron en las cercanías de la capilla para oír la santa misa y acompañar los restos del cantante hasta su última morada.

De numerosos pueblos de la provincia se han trasladado jóvenes, especialmente de Ayelo de Malferit, de donde era oriundo el cantante. También se encontraban numerosos conjuntos locales con artistas famosos.

PUEDE CONOCER LOS DOCUMENTOS SOBRE ESTE AUTOR CONSULTANDO NUESTRO CATÁLOGO:



[ENLACE](#)